
Vom Vorsitzenden wurden TOP 12 und TOP 13 zusammen aufgerufen 
 
Antrag der SPD vom 04.09.2007; 
Sachstandsbericht Ronhofer Wälchen 
(referiert: Rechts-, Umwelt- und Ordnungsreferent Hr. Maier und Baureferent 
Hr. Krauße) 
 
Antrag der CSU vom 05.09.2007; 
Baumaßnahmen im Bereich des „Ronhofer Wäldchens“ 
(referiert: Rechts-, Umwelt- und Ordnungsreferent Hr. Maier und Baureferent 
Hr. Krauße) 
 
Protokollnotiz:  
Der Umweltausschuss nimmt die Ausführungen der Referenten Hr. Maier und Hr. 
Krauße zur Kenntnis.  
Der Wille der Mitglieder des Umweltausschusses ist  
1. dass am Ronhofer Wäldchen keine Baumfällung stattfindet; 
2. dass am Ronhofer Wäldchen zunächst nicht gebaut wird; 
3. wenn die Verwaltung zu einen rechtlichen Ergebnis gekommen ist, die Lösung im  
    Umweltausschuss oder im Stadtrat dargelegt wird. 
Der Umweltausschuss wünscht, dass der aktuelle Stand im Ronhofer Wäldchen 
fotografisch dokumentiert wird. 
 


